



Cámara de Diputados instalará Comisión Permanente el próximo miércoles 18 de diciembre

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, declaró formalmente concluido el primer periodo de sesiones ordinarias, anunció el acuerdo de la Junta de Coordinación Política para la conformación de la Comisión Permanente que fue aprobado por 429 votos y solicitó se presenten en San Lázaro el miércoles 18 para instalar la Comisión.

https://drive.google.com/file/d/1_gbxlfPeJzHJbwzfaJOc1YYcLIYQmTQ4/view